

COUP-D'ŒIL  
SUR LE  
GÉNIE LITTÉRAIRE  
DE L'EUROPE,  
DISCOURS D'OUVERTURE

PRONONCÉ

PAR M. EICHHOFF,

BIBLIOTHÉCAIRE DE LA REINE, PROFESSEUR A LA FACULTÉ DES  
LETTRES DE LYON.

MESSIEURS,

A la satisfaction que j'éprouve toujours en vous voyant réunis dans cette enceinte se joint aujourd'hui celle d'une tâche accomplie, quoique circonscrite dans les bornes d'une insuffisance que j'avoue. Le cours de littérature étrangère, dont la France est redevable au Ministre éclairé qui nous dirige avec tant de sollicitude, doit embrasser, d'après sa nature même, toutes les littératures modernes, étrangères à la nôtre; vaste sphère, tâche ardue et multiple qu'il est rare, qu'il est presque impossible de pouvoir remplir complètement. Aussi l'Académie de Paris l'a-t-elle répartie sur plusieurs chaires dans lesquelles l'éclat du talent rehausse encore l'intérêt du sujet. Appelé à reproduire devant vous